
11月6日(土)に新見商工会議所青年部主催(協賛：(一社)新見市観光協会、山佐フロンティア㈱)により、「第８回新見を知って
もらい隊バスツアー」を開催いたしました。

新見公立大学の1、2年生を対象に23名の学生さんにご参加いただきました。昨年はコロナの影響で急遽中止となりましたが、
今年は市内の感染状況や、感染対策等を考慮しながら無事に開催することができました。今回は、夢すき公園で紙漉き体験→MS
ファーム㈱でチョウザメ見学・キャビア試食→満奇洞散策→山佐フロンティア㈱のご協力のもとドローン操縦体験を行うなど、新
見市内の観光・食・産業等を学生の方に体験していただきました。ドローン操縦体験では、当日訪れた各観光施設にちなんだ問題
の答えを探してもらい、アトラクション形式でドローンに触れ、楽しく新見のまちを知っていただくことができました。

また、今回初の試みとして、SNS（インスタグラム）を活用してツアー中の模様を投稿するフォトコンテストを開催し、新見
市の魅力を学生さん自身に市内外へ発信していただきました。

コロナ禍で思うように行事等ができない状況で、学生さん同士のよい交流になったと思っております。このツアーをきっかけに
新見のことをもっと好きになってもらい、新見のまだ行っていない観光施設等に足を運んでいただけたら嬉しく思います。

10月31日(日)、新見市憩いとふれあいの公園ゲートボール場において、新見商工会議所青年部主催、（公社）新見法人会共催
により、市内小学５年～6年生児童70名の参加、市内12業種23社のご協力の下、職業体験事業「キッズタウンinにいみ」を開催
しました。

この事業は新見市の「オール新見！公募型まちづくり事業」の採択を受けて実施したもので、子ども達に給料→納税→買い物と
いった基本的なお金の動きについて体験を通して学んでもらうことで経済感覚を養うとともに、地域の様々な仕事について知って
もらうことにより将来的に新見市で就職をしてもらえるような意識醸成を図って行くことを目的としています。

職業体験は11ブース設けられ、参加した児童は接客や物づくり、専門機械の操作など担当者の指示に従い、真剣ながらも楽し
んで職業体験を行っていました。職業体験後には「野菜などを袋詰めするのが楽しかった」「買い物に行くお店じゃなく、印刷や
エステなど知らなかった仕事を体験できて良かった」「憧れだった重機を操作することができてうれしかった」といった声が聞か
れました。太田会長は、「子ども達に地元の仕事を知ってもらうきっかけ作り、そして安全に楽しく体験してもらうことができ本
当に良かった。青年部としても今回の経験をまた次の活動に繋げていきたい」と話しました。
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商工会議所青年部の英語名(Young Entreneurs Group)
の頭文字をとったものですが、同時に商工会議所青年部
の持つコンセプト(若さ、情熱、広い視野をもった経営者
=Youth,Energy,Generalist)を表しています。
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青年部では共に活動していただける会員を随時、募集して
おります。

青年部には様々な年代・業種の方が所属しており、交流と
研鑽を通じて豊かで住みよい地域づくり及び自社の発展を目
指して日々活動しております。
（入会資格）新見商工会議所の会員企業の経営者・後継者及
び事業所の推薦するもので年齢 50 歳以下の方

今年度の新見商工会議所青年部組織表、
年間スケジュールはホームページをご覧
ください。
http://niimi-yeg.sakura.ne.jp/

会　員　募　集

臨時総会

10月26日(火)、令和3年度  臨時総会が開催されまし
た。次年度会長予定者に林田展周君（井倉運輸㈱）が選ば
れ、承認されました。次年度理事も承認され、次年度の体
制が整いました。

林田次年度会長は、
来年の抱負を語り、訪
れる周年事業に向けて
の意気込み、会員の皆
様へのお願い、会員拡
大のお願い等を述べら
れました。

我々も身の引き締ま
る思いで、今年度多数
ある事業を成功に収
め、来年度に引き継ぎ
たいと思います。

第2回定例会

7月27日(火)、新見商工会議所にて、第2回定例会が開催されまし
た。4月の通常総会・第1回定例会をZoomで開催したため、できてい
なかった会長バッジの引き継ぎが行われました。定例会行事として、
新見市長、戎斉様にお越しいただき、「おでかけ市長室」を開催しま
した。新見市の将来について意見交換を行い、戎市長の市政に対する
考え方、将来のビジョン等を知るきっかけになり、大変有意義な時間
となりました。今回学んだことを今後の青年部活動に活かしたいと思
います。戎市長、ありがとうございました。

コロナワクチン集団接種の会場運営に協力
6月5日(土)から７月31日(土)にかけて、65歳以上

の方を対象とした新型コロナウイルスワクチンの集
団接種が市内５つの会場で行われました。

青年部として、コロナ禍において「何か協力出来
ることはないか」と関係各所と協議を重ね、各会場
で行われた1回目の集団接種にて、来場者の会場誘
導、待機所での案内（予診票の記入漏れ確認等）を
通して、少しでもワクチン接種が円滑に進むように
協力を行いました。

接種に来られた市民の方や行政の方々からは、た
くさんの御礼の言葉をいただきました。

微力ながらコロナ禍において、地域活性化の一助
になれたのではないかと思っております。

第3回定例会

9月26日(日)、ふれあいセンター 満奇にて第3
回定例会が開催されました。

コロナ禍という事で、しっかり換気のできる
場所で行われました。

定例会行事として、クアオルト健康ウォーキ
ングが行われました。委員会同士の交流を深め
つつ健康づくりを行い、コロナ禍を乗り切ろう
という趣旨で行われました。コロナ禍で外出す
る機会が少なく、運動不足になりがちな昨今に
おいて、よい運動と気分転換になりました。
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